



Schülerorganisation des Literargymnasiums Rämibühl (SOLG) Herr Peter Koopmann Rämistrasse 56 8001 Zürich

Luzern, 12. April 2018

## Danke für Ihre Syrienspende

Sehr geehrter Herr Koopmann

Sie zögern nicht und stellen sich an die Seite von Menschen, die ohne Hilfe keine Perspektive haben und in Hoffnungslosigkeit gefangen bleiben. Angesichts von Not, Leid und Angst drängen Sie auf sofortiges Handeln.

Für die Spende über 1'429.00 Franken, die wir am 31. März 2018 von Ihnen entgegennehmen durften, danke ich Ihnen deshalb sehr herzlich.

Ihre Spende trägt dazu bei, dass wir zum Beispiel in Aleppo oder in Homs den Ärmsten mit Lebensmitteln, Wasser, Kleidern, Mietzuschüssen oder dem Zugang zu medizinischer Versorgung konkrete Überlebenshilfe leisten können. Im Libanon können Flüchtlingskinder zur Schule gehen und in Jordanien erhalten Flüchtlinge dank unseren Projekten eine Beschäftigung. Die Opfer des Krieges in Syrien haben ein unbedingtes Recht auf Hilfe. Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie genau dies.

Ich danke Ihnen für Ihr Mittragen unserer Hilfe für Menschen in Syrien und die syrischen Flüchtlinge in Jordanien und im Libanon. Ohne Sie können wir diese Hilfe nicht leisten. Wir brauchen Ihre Unterstützung. Vielen Dank.

Freundliche Grüsse

OU.LNT.

Caritas Schweiz

Odilo Noti

Leiter Kommunikation und Marketing